

Les partenaires mis à l'honneur

Yerville. Le Cory Basket est un club qui connaît un essor important depuis quelques années. Il compte 195 licenciés à ce jour.

Le Cory Basket a réuni ses membres, samedi soir, à la salle Champlain de Yerville. L'occasion d'évoquer la vie du club et de mettre à l'honneur les différents soutiens de l'association : les municipalités et les sponsors. « *Le Cory fonctionne grâce au travail de nombreux bénévoles, aux équipements mis à sa disposition et au soutien des partenaires. Cette manifestation est l'occasion de les remercier pour leur soutien et de partager un moment convivial avec les licenciés* », insiste le président Bruno Blondel.

L'importance du sponsoring

« *Le sponsoring représente 1 400 € sur notre budget. Nous avons également différentes subventions : 1 820 € de la commune de Yerville, 1 750 € du Département pour l'aide au sport et 600 € des communes partenaires (Ouville-l'Abbaye, Vibeuf, Lindebeuf, Bertrimont, Saint-Martin-aux-Arbres, Saussay et Saône-Saint-Just).* »

Le Cory Basket est un club qui connaît un essor important depuis quelques années. En six ans, les effectifs ont doublé et atteignent 195 licenciés à ce jour, dont 135 jeunes. Pour fonctionner, le club a besoin



Elus, licenciés et partenaires du club de moyens financiers. Il faut payer les arbitres, les engagements en championnat, acheter de nouveaux maillots, renouveler les ballons et le matériel d'entraînement. « *D'ici peu, le club devra s'équiper d'un ordinateur portable, puisque la feuille électronique e-marque remplacera la feuille de marque papier. Sans l'aide des communes et des sponsors partenaires du club, il faudrait probablement augmenter le prix des licences ou bien réduire certaines dépenses comme les achats d'équipements,*

ou la participation du club au stage cauchois des jeunes », souligne le président. Pour financer le club, un tournoi de poker sera organisé le samedi 2 avril à la salle des fêtes de la mairie de Yerville.

Deux rendez-vous

Deux autres dates sont déjà à retenir : sortie le mardi 26 avril pour assister au match RMB-Nanterre et assemblée générale le vendredi 1er juillet.